

Artikel vom 02.03.2017

CSU KV Würzburg-Stadt

Politischer Ascherdonnerstag



Innenminister Joachim Herrmann

Politischer Ascherdonnerstag mit erstem Vorgeschmack auf den anstehenden Bundestagswahlkampf

Oliver Jörg, MdL Kreisvorsitzender CSU Würzburg-Stadt begrüßte den mit 250 Besuchern vollbesetzten Wintergarten des Hofbräukellers in einer kampfeslustigen Rede, die sich durch Attacken gegen den politischen Gegner auszeichnete, die Gäste aus Würzburg Stadt und Land. Innenminister Joachim Herrmann begeisterte als Hauptredner in diesem Jahr beim "Politischen Ascherdonnerstag" zu den Themen Verkehrsinfrastruktur und Innere Sicherheit aber auch zur Sachpolitik und Bundestagswahl 2017. Zum Schluss bedankten sich Barbara Stamm, Landtagspräsidentin und Paul Lehrieder, MdB, Vorsitzender des Ausschusses für Familie, Senioren, Frauen und Jugend und beim Innenminister Joachim Herrmann mit einem fränkischen Geschenk und beendeten die Veranstaltung mit der Überleitung zu guten Gesprächen.